

Un joven muere en un accidente de moto junto al Estadio de la Juventud

Perdió el casco en la caída, probablemente por llevarlo mal atado · El acompañante resultó herido leve y permanece estable en Traumatología

P. JULY - AGENCIAS / GRANADA | ACTUALIZADO 28.08.2008 - 01:00

7 comentarios

5 votos



Un joven de 23 años, que responde a las iniciales I.O.M., falleció ayer y otro, identificado como J.J.P.N., de la misma edad, resultó herido leve, en un accidente de moto ocurrido en la madrugada de ayer en el Camino de Ronda, en las proximidades del Estadio de la Juventud.

Fuentes del Centro Coordinador de Emergencias 112, al que un particular alertó del siniestro, informaron de que el accidente tuvo lugar sobre las 03:45 horas, cerca de un cruce de la carretera con las vías de tren.

El siniestro se habría producido poco después de que estos dos jóvenes, que también iban acompañados por dos amigos montados en otra motocicleta, salieran de la discoteca Mae West, situada a escasa distancia del lugar del siniestro.

Aunque se desconocen las causas exactas del accidente y tampoco se sabe si el alcohol pudo ser uno de los motivos que hicieron perder el control de su vehículo a I.O.M., fuentes cercanas a estos dos jóvenes explicaron que "iban a una considerable velocidad".

La salida de vía, en la que no se vio implicado ningún otro vehículo, provocó que la motocicleta en la que viajaban los dos jóvenes se estrellase contra la mediana.

Fuentes del Servicio de Emergencias Sanitarias 061, que junto a la Policía Local se personaron en el lugar de los hechos, explicaron que I.O.M., que conducía la motocicleta, perdió su casco en el momento del percance, y en la caída su cabeza llegó a chocar contra el suelo. Así, se baraja la hipótesis de que el joven, que perdió la vida poco después del accidente, llevara su casco sin atar.

Una ambulancia del 061 trasladaron a ambos accidentados al Hospital de Traumatología de Granada, en el que I. O. M., estudiante de Farmacia en la Universidad de Granada, ingresó ya sin vida, mientras que las heridas del otro joven no revestían gravedad, según fuentes sanitarias.

En cuanto al segundo siniestrado, J.J.P.N., a última hora de ayer todavía se encontraba ingresado en la sala de observación del Hospital de Traumatología de la capital, donde permanecía estable y se recuperaba de las policontusiones sufridas a raíz del siniestro.



El siniestro se produjo sobre las 03:45 de la madrugada, en el Camino de Ronda, cerca de un cruce con las vías del tren.

7 comentarios

5 votos

